
MTV Vechelade

Protokoll

 der 1. Vorstandssitzung am 16.02.2022 in der Zeit von 18.10 Uhr bis 19.45 Uhr

Anwesend:
Jonas Maus, Frank Hollstein, Stephanie Keune, Petra Hollstein-Böttcher, Frank Jagelitz (Dart) , 
Hermann Heine(TT), Mareike von Bodenhausen (Turnen Kinder/ Jugendliche), Heidi Schlömp 
(Gymnastik Erwachsene),Dieter Bröckelmann (Medien), Mirko Vogel
Die Sitzung hat unter Einhaltung der Hygieneschutzregeln im Gemeinschaftsraum der Sporthalle 
stattgefunden.
Entschuldigt fehlten Kirsten Lötel (Sportwartin) und Sascha Siemens (Schützen).

TOP 1 Begrüßung und Feststellung der Anwesenden
- Der Vorsitzende eröffnet die Vorstandssitzung und stellt fest, dass der erweiterte Vorstand 

beschlussfähig ist. 

TOP 2 Genehmigung des Protokolls der Vorstandssitzung vom 08.12.2021

Einstimmig angenommen.

TOP 3 Berichte aus den Sparten
- Sparte Turnen Kinder: 

Es wird in allen Gruppen Sport angeboten. Obwohl die Anzahl der Kinder in den Gruppen
recht  groß  ist,  sind  momentan  aus  verschiedenen  Gründen  immer  nur  3  –  5  Kinder
anwesend. Dies ist umso unglücklicher, weil es für alle Gruppen Wartelisten gibt. Mareike
überlegt, wie sie damit umgehen soll. Jonas, Kirsten und Mareike werden sich zusammen-
setzen,  um  hier  Lösungen  zur  Nutzung  der  Warteliste  sowie  für  die  Nutzung  des
Sportangebotes zu finden. 
Weiterhin weist Mareike darauf hin, dass die Stühle der Damen von der Hockergymnastik wie
abgesprochen  stehen  müssen,  damit  auch  die  Geräte  etc,  die  dahinter  stehen,  ohne
Probleme aus dem Geräteraum geholt werden können.
Mareike würde eine weitere Gruppe, ggf. Freitagnachmittag, trainieren. Auch hier werden
sich die Sportwartin, der Vorsitzende sowie Mareike austauschen.

- Sparte Turnen Erwachsene:
Der Sportbetrieb findet statt. Coronabedingt sind auch weniger Teilnehmer dabei.

- Schützen: 
Nicht vertreten.

- Dart: 
Der Sportbetrieb läuft gut. Der Schießstand wird jedes Mal gefegt sowie  auf- und abgebaut,
obwohl der Schießbetrieb übersichtlich ist. Ggf. kann man da eine Änderung herbeiführen.
Jonas will sich mit den Vorständen Dart und Schützen zusammensetzen, um eine vernünftige
Lösung für alle zu finden. Momentan schießen 3 – 4 Personen am Montagabend.

- Tischtennis:
Der Sportbetrieb läuft ebenfalls; auch hier ist die Beteiligung nicht so hoch, was daran liegen
kann, dass die Saison momentan ausgesetzt ist. Ab März wird der Punktspielbetrieb wieder
aufgenommen, aber es wird nur noch die Hinrunde ausgespielt.
Es ist beim Training ein Zuwachs bei den „Minis“ vorhanden. 



Folgende Termine stehen für die TT-Abteilung nunmehr fest:
Vereinsmeisterschaften: 22./ 23.04.2022
Spartenversammlung:     13.05.2022
Bosseln:   Christi Himmelfahrt

TOP 4 Budgetverhandlung

- Sparte Kinderturnen/ Kindertanzen  

1.000,-€ - 1.500,-€ sollen zur Verfügung gestellt werden. Mareike kann dann in Absprache 
mit der Sportwartin die für sie wichtigsten Materialien beschaffen.
Antrag wird einstimmig angenommen.

- Sparte Dart  

beantragt 2 zusätzliche Dartmatten und Tablethalter sowie 2 Whiteboards in Höhe von
300,- €.
Antrag einstimmig angenommen.

- Sparte Tischtennis  

beantragt 2 Tischtennistische. 2 gebrauchte Tischtennistische sollen vorher verkauft werden.
Diese Einnahmen werden gegengerechnet, so dass noch ein Betrag von ca. 1.600,- € bleibt.
Antrag einstimmig angenommen.

- Verein  

1. 3 Starterlehrgänge (3 Jugendliche beim Tischtennis wollen den 1. Trainerschein 
erwerben. Kosten pro Jugendliche belaufen sich auf 90,- €; insgesamt 270,- €

Antrag einstimmig angenommen.
2. für Hausmeister (Schilder Fluchtweg, Werkzeug etc) in Höhe von 300,- €
Antrag einstimmig angenommen.

TOP 5   Hallenbelegung außerhalb der TT-Saison-
             Momentan steht der Tischtennisabteilung der Freitagabend für Training und Punktspiele
             In der Sporthalle zur Verfügung. Mitunter wird die Halle, gerade in der punktspielfreien Zeit,
             nicht genutzt. Der Vorsitzende möchte gerne mit dem Vorstand der TT-Abteilung
             darüber sprechen, ob in den Monaten Mai, Juni und Juli der Freitagabend für Kursangebote 
             im Verein genutzt werden kann. 

TOP 5 Sonstiges
- Die  Malerarbeiten  werden  momentan  noch  bis  voraussichtlich  25.02.2022  durchgeführt.

Jeder ÜbungsleiterInnen muss selber entscheiden, ob Training stattfindet, da in der Halle ein
Gerüst sowie Materialien stehen. 

- Die Schlüsselanlage wurde heute installiert. Jeder Verantwortliche bekommt einen Schlüssel
mit den Zugängen, die für ihn erforderlich sind. 20,. € sind als Pfand abzugeben.

- Der neue Schaukasten ist geliefert worden und wird von Mirko angebracht
- Es  fehlen  immer  noch  20  Leuchtmittel,  deswegen kann  die  neue  Lichtanlage  noch  nicht

installiert werden. 



- Es wurden neue Sponsoren akquiriert. Bisher haben Tiefenrein, Nummer Sieben, Dessaules
und TMS je  250,-  €  gezahlt.  Die  Volksbank  bleibt  weiter  Sponsor  im  Rahmen konkreter
Anfragen.

- Die  Abteilung  Dart  fragt  nach  einem  Internet-Anschluss  für  das  Vereinsheim.  Damit
verbunden wäre ein Telefonanschluss. Momentan wird ein privater Repeater sowie privates
Internet  von  einem  Nachbarn  genutzt.  Spätestens  bei  Punktspielen  wäre  ein
Internetanschluss notwendig. Allerdings könnten auch andere Sparten sowie das Vereins-
heim (Feiern, Veranstaltungen) davon profitieren.
Dieter wird dem Vorstand einen Anbieter zzgl. Kosten präsentieren.

- Der Vorsitzende stellt ein Angebot der Fa. Tiefenrein für eine Versiegelung der Sporthalle in
Höhe von 2.000,-  € vor.  Hier sollen die Schichten komplett abgetragen und anschließend
versiegelt werden. Jonas wird bei Tiefenrein nochmal nach einer anderen kostengünstigeren
Möglichkeit nachfragen. 

- Steffi bittet die SpartenleiterInnen nochmal um eine Liste der derzeit aktiven SportlerInnen in
den jeweiligen Gruppen

Die Sitzung endete um 19.45 Uhr. 

Jonas Maus Petra Hollstein-Böttcher
Vorsitzender Schriftführerin


